

PCR mantiene la calificación de “AA+” a la Segunda Emisión de Obligaciones y “AAA-” al Primer Papel Comercial de Duocell S.A.

Ciudad de Quito (noviembre 30, 2022): El Comité de Calificación PCR acordó por unanimidad ratificar la calificación de “AA+” a la **Segunda Emisión de Obligaciones de Largo Plazo** y “AAA-” al **Primer Papel Comercial de Duocell S.A., con información al 30 de septiembre de 2022.** La calificación se sustenta en la trayectoria y posicionamiento del emisor en su mercado objetivo. Se distingue que a pesar de la caída de ventas la entidad logró obtener una utilidad superior a través del control de gastos operacionales, con ello; los indicadores de rentabilidad se expandieron. La reducción anual de la deuda financiera acompañado de mayores flujos de EBITDA demostró una mayor capacidad de pago para la entidad y en un periodo de tiempo inferior a su corte comparable. Adicional, se destaca que Duocell S.A. mantiene los recursos líquidos necesarios para hacer frente a sus obligaciones corrientes, afirmación que sustenta en los saludables niveles de liquidez que presenta en todo su histórico, de manera similar; exhibe un fortalecimiento continuo de su patrimonio, denotando una adecuada solvencia para la fecha de corte. Por último, se observa el cumplimiento satisfactorio de los resguardos de ley y mecanismos de fortalecimiento que mantienen sus instrumentos vigentes.

Duocell S.A. es una importadora y distribuidora de teléfonos celulares, tablets, accesorios para telefonía celular y productos tecnológicos varios. Esta empresa nace por la necesidad del mercado ecuatoriano de proveedores que brinden plena garantía en estos productos, plazos y precios competitivos, servicio postventa. Posee cuatro canales de distribución, los cuales son:

- Grandes retailers: son aquellos que venden sus celulares en todas sus locales, otorgando crédito directo a sus clientes
- Gray Market: pequeños retailers que venden directamente al consumidor final
- Corporativo
- Canales Web

Manual de Calificación de Riesgo - PCR

Información de contacto:

Econ. Gabriela Calero

Analista

gcalero@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.

T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.